

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.11.2024

Fontänenplatz im Petuelpark: Wie geht es weiter?

Die Landeshauptstadt München prüft, wie der Betrieb des Brunnens auf dem Fontänenplatz im Petuelpark baldmöglichst, falls nicht anders möglich auch in veränderter Form, wieder aufgenommen werden kann. Dabei sind die finanziellen, gesundheitlichen und umwelttechnischen Aspekte sowie die Verkehrssicherungspflichten miteinander abzuwägen.

Begründung

Der Fontänenplatz wurde im Rahmen der Errichtung des Petuelparks im Jahr 2004 eröffnet. In der Folge wurde der neugestaltete Platz vor allem in den Sommermonaten zu einem beliebten und attraktiven Treffpunkt für Jung und Alt. Bedauerlicherweise ist der Brunnen auf dem Fontänenplatz inzwischen seit geraumer Zeit aus verschiedenen Gründen nicht mehr in Betrieb. Um die dortige Aufenthaltsqualität wieder zu erhöhen, aber auch um im Sommer den wichtigen stadtklimatischen, kühlenden Effekt der Brunnen zurückzuerhalten, ist eine Wiederherstellung des Brunnens angezeigt.

Alexander Reissl

Stadtrat